



令和3年6月28日(月)

学校だより 第55号



高槻だより

高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

【た】 かい ころろざしをもち 【か】 しこく 子ども
【つ】 よく 【き】 よらかな



【高槻っ子の4つの実践…あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



今週から、7月！まとめの意識をもって生活を！



いよいよ、7月を迎えます。早いですね。コロナ禍のためいろいろな制約がありますが、振り返ってみると、学習や生活等、色々な成果があります。また、課題もあります。粛々と学校生活を過ごしているのだから、かなりたくさんの活動ができています。1学期末に向けて、残された時間を活用して、しっかりと『ふりかえり』成果を認識し、課題解決の見通しをもつ』をしていきます。1学期の学校生活を丁寧にまとめていきたいと考えています。

【算数科学習！！主題研究☞5年生と2年生】

学校だより53号で、算数科学習についての取組についてふれました。学習スタイルを共有し、1年1年の積み重ねを大切にしていくことで、子ども達一人一人に確かな学力を育てていくことを目指しています。



☞ 左の上下2枚は、5年生の学習の様子です。自分の考えを全体の前で発表する力も身に付いてきています。同時に、友達の発表をしっかりと聞く力も身に付いてきています。

☞ 下の2枚は、2年生の様子です。具体物(ブロック)操作をしています。ここから、テープ図へと移行していく内容です。テープ図の書き方だけではなく、テープ図を使うことの意義等も学びます。一人一人がしっかりと学んでいました。



【高槻小スナッフ☞お知らせしたい子ども達の様子！】

24日(木)の下校時の様子です。音楽室にいた時に、下校し始めた子ども達の声が聞こえてきました。そこで、ベランダに出ると、子ども達から、声をかけてきました。思わず撮影した子ども達の様子です。笑顔でこちらを見たり、ポーズをとったり…。子ども達の姿に癒される瞬間です。

学校生活を終えた子ども達、「明日も元気に登校しておいでよ！」という気持ちで見送りました。



【校長室より☞感染拡大防止対策実施のお礼！！】

これまで、1年半以上にわたり様々な対策に対するお力添えをいただき、本当にありがとうございます。この取組は、まだまだ継続しなければいけません。今後とも何卒、よろしくお願いいたします。